

# El Subsecretario del Ministerio del Interior visita hoy Ceuta

Llega acompañado del Director General de Protección Civil para comprobar sobre el terreno el desarrollo de la OPE



Luis Aguilera Ruiz, Subsecretario del Ministerio del Interior. / FOTO E.P.

EL PUEBLO

**CEUTA.-** Luis Aguilera Ruiz, Subsecretario del Ministerio del Interior y Juan Antonio Díaz Cruz, Director General de Protección Civil estarán hoy presentes en Ceuta para comprobar sobre el terreno el desarrollo de la Operación Paso del Estrecho 2014.

Desde primera hora de la mañana recorrerán las instalaciones portuarias acompañados por del Delegado del Gobierno con quien verificarán el dispositivo que este

año se ha previsto y que alcanzará su mayor auge durante la última semana del mes de agosto, según todas las previsiones, ya que en esos días se espera la mayor afluencia de pasajeros procedentes de Marruecos y con destino a los países europeos donde residen.

La OPE 2014 tiene sus objetivos centrados en prevenir los riesgos en las zonas de máxima concentración portuaria, facilitar asistencia social y sanitaria y garantizar la seguridad entre

otros asuntos, como reducir al máximo las perturbaciones que el tránsito de magrebies pueda producir en la ciudad.

Por la tarde, a las 16:00 horas, el subsecretario del Ministerio del Interior visitará el dispositivo de asistencia social y sanitaria del puerto de Algeciras y recorrerá el Área de Emergencias de Los

Barrios' acompañado por el subdelegado del Gobierno en Cádiz, Javier de Torre, y el director general de Protección Civil y Emergencias.

Tanto el subsecretario del Ministerio del Interior como el director general de Protección Civil son los dos máximos responsables españoles en el operativo.

## Ceuthelicopters restablece todos los vuelos a la península desde ayer lunes

**E.P./ CEUTA.-** La compañía 'Ceuthelicopters' retomó ayer lunes los vuelos, tras quedar suspendidos temporalmente entre Ceuta y la península, por cuestiones meramente técnicas, según anunció 'Ceuthelicopters' a través de su página web.

La compañía resuelve así un nuevo problema en su proyecto de instalarse y consolidarse en Ceuta. Tras obtener las autorizaciones y un largo proceso de 'puesta a punto', el helicóptero volvió a sobrevolar el Estrecho el 30 de abril, primero conectando con Algeciras y posteriormente también con Málaga.

Ahora, después de que los vuelos llevaran paralizados un par de días, la compañía ha restablecido el enlace desde ayer lunes. La empresa siempre ha reiterado siempre su apuesta por operar en la línea del Estrecho y garantizar el servicio, que se convierte en básico sobre todo en días de temporal, a los ceutíes.

# Abierto el periodo de preinscripción para cursar el Máster Universitario

El Campus Universitario de Ceuta ha abierto el periodo de preinscripción para cursar el Máster Universitario oficial de Formación de Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y enseñanzas de idiomas

E.P.

**CEUTA.-** El Campus Universitario de Ceuta ha abierto el periodo de preinscripción para cursar el Máster Universitario oficial de Formación de Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y enseñanzas de idiomas. El plazo de entrega de solicitudes estará abierto hasta el próximo día 25 de agosto.

Las personas interesadas, atendiendo a su titulación previa, podrán preinscribirse en cualquiera de las especialidades de este Máster. En el Campus de Ceuta solo se impartirán aquellas especialidades con mayor número de alumnos matriculados. No obstante, para aquellos alumnos que deseen cursar una especialidad que no pueda impartirse en Ceuta en su totalidad, tendrán la posibilidad de cursar las asignatu-

ras del módulo genérico, las de libre elección, el trabajo fin de Máster y el prácticum en centros externos en el Campus de Ceuta y las tres asignaturas propias de la especialidad (24 ECTS) tendrían que realizarlas en Granada (aproximadamente desde mediados de diciembre de 2014 hasta inicios de marzo de 2015). También es posible cursar, en lugar de las tres asignaturas de especialidad, otras asignaturas afines en Ceuta agrupadas en ramas: Científico-Técnica Sanitaria, Ciencias Sociales o en la rama de Humanidades, dependiendo igualmente del número de estudiantes preinscritos, de este modo podrá cursarse el Máster al completo en Ceuta.

Para poder acomodar este proceso de ajuste entre oferta de especialidades y demanda por parte de los estudiantes, es conveniente que si está interesado en cursar este Máster,



Para más información consultar la página Web del Máster (<http://masterprofesorado.ugr.es>).

contacte con el profesor Christian A. Sánchez (cas@ugr.es), que ejerce labores de coordinación en el Campus de Ceuta.

La preinscripción se realiza a través de la aplicación Web del Distrito Único Andaluz, del

1 de julio al 25 de agosto de 2014 (2ª fase), aunque habrá una tercera fase de preinscripción del 29 de septiembre al 5 de octubre (3ª fase).

[http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacion-y-](http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacion-y)

ciencia/sguit/index.php En cualquier caso es importante tener en cuenta las siguientes indicaciones:

Seleccionar la especialidad adecuada, atendiendo al título desde el que se accede. Para más información puede consultar el siguiente enlace: <http://masteres.ugr.es/profesorado/pages/plan-de-estudios/documentos/titulacionesconaccesomasterporespecialidad>.

Para la admisión en dicho Máster es necesario acreditar el dominio de una lengua extranjera equivalente al nivel B1 del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas. Los centros que acreditan este nivel, entre otros, son el Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada y las Escuelas Oficiales de Idiomas. Se pueden consultar las tablas de equivalencias de idiomas mediante el siguiente enlace: <http://masteres.ugr.es/profesorado/pages/acceso-y-matricula/matricula/tablasdecertificadosceptadosporlaugrparaacreditaciondelenguasextranjeras>

Para la acreditación del nivel B1 de inglés, el Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada realizará una prueba en Ceuta entre el 6 y el 16 de septiembre de 2013, siendo el plazo para inscribirse en esta prueba del 14 de julio al 1 de septiembre. La inscripción es Online a través de <http://www.ugr.es/~clm/indexesp.htm>.